

Tampil di Pro1 RRI Mataram, Mustofa Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas serta Sukseskan Pemilu Damai 2024

Syafruddin Adi - NTB.BERSUARA.ID

Nov 10, 2023 - 12:02



Kapolresta Mataram pada Program Acara Indonesia Bicara, RRI Pro1 Mataram , Kamis (10/11/2023)

Mataram NTB - "Hadir berbuat dan bermanfaat untuk masyarakat" itulah yang menjadi Tageline Polresta Mataram dibawah kepemimpinan Kombes Pol Mustofa SIK MH.,sebagai Kapolresta Mataram Polda NTB.

Sejak dipercayakan memimpin Kepolisian di Resort Kota Mataram, Mustofa sapaan akrabnya terus melakukan berbagai upaya dalam menciptakan Harkamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram.

Beberapa inovasi yang dilakukannya dipaparkan dalam acara Jumat Curhat bersama RRI Mataram yang disiarkan secara langsung melalui berbagai Chanel dalam Program Indonesia Bicara yang dilaksanakan Pro 1 RRI Mataram, Jum'at

(10/11/2023).

Dalam acara yang dilangsungkan Pro 1 RRI Mataram dengan pembawa acara Apriana Mahdan atau kerap disapa Nana tersebut Kapolresta Mataram disamping memaparkan peran Polresta dalam menciptakan keamanan di kota Mataram juga dirangkaikan dengan dialog interaktif antar pemirsa dengan Kapolresta Mataram terkait kamtibmas di Kota Mataram.

"Mataram adalah ibu kota Provinsi NTB, sebagai ibu Kota provinsi Mataram tentu merupakan titik tujuan dari berbagai masyarakat dari kabupaten kota yang ada di NTB, sehingga untuk menunjukkan kemajuannya, kota Mataram harus aman untuk dikunjungi,"beber Kapolresta Mataram.

Menciptakan Kamtibmas yang kondusif tentu tidak seperti membalik telapak tangan, tetapi butuh banyak upaya yang dilakukan Polresta Mataram agar masyarakat dapat turut serta berkontribusi untuk memelihara keamanan di kota Mataram.

Dalam acara tersebut Kapolresta Mataram mengupas salah satu upaya menjaga Kamtibmas dengan mencermati beredarnya informasi tidak benar (Hoax) yang beredar di masyarakat. Hoak ini bila tersebar maka akan mengganggu kamtibmas secara otomatis, oleh karena itu Polresta Mataram rutin melakukan Patroli Cyber di Medsos untuk menindaklanjuti Informasi hoax yang beredar.

Begitupula dengan Safari Kamtibmas yang rutin dilaksanakan pada setiap sekali seminggu oleh Polresta Mataram dan seluruh Polsek Jajarannya yang bertujuan untuk memelaha dan menciptakan situasi yang kondusif melalui pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan untuk masyarakat.

Keberadaan Bhabinkamtibmas dan Polisi Lingkungan yang di lounching Bulan Mei 2023 bertujuan untuk mendeteksi permasalahan yang timbul di masyarakat mulai dari tingkat paling bawah seperti Dusun atau lingkungan.

"Keberadaan Polisi Lingkungan ata Bhabinkamtibmas diharapkan mampu mendeteksi permasalahan yang muncul di masyarakat kemudian mampu pula menyelesaikannya di tingkat bawah Tanpa harus diteruskan ke proses hukum atau tingkat atas lainnya. Ibarat kata memadamkan api saat masih kecil,"ucapnya.

Menurutnya Inovasi yang dilakukan Polresta Mataram semata-mata sebagai upaya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat sehingga Kamtibmas bisa kita kendalikan bersama-sama dengan masyarakat.

Sedangkan terkait Pemilu 2024, Kapolresta Mataram mengajak seluruh masyarakat untuk dapat mensukseskan Pemilu. Suksesnya pemilu tentu sebagian besar masyarakat mengikut sertakan hak suaranya. Kemudian mengajak masyarakat untuk melaksanakan mewujudkan Pemilu damai 2024.

Sementara terkait Netralitas Polri khususnya Polresta Mataram dalam Pemilu 202, Komisararis Besar Polisi ini menjawab bahwa polri sudah berkomitmen dan telah diatur dalam UU bahwasanya TNI dan Polri dilarang terlibat Politik Praktis.

"Jika ada anggota kami yang melanggar maka sangsi dihadapannya sudah menanti dari sangsi etika hingga pemecatan atau Pemberhentian secara tidak terhormat dari Lembaga Kepolisian,"tegasnya.

Untuk memastikan anggotanya menjalankan tugasnya dengan baik dan benar, Kapolresta Mataram rutin melakukan evaluasi, ataupun pengecekan pada setiap kegiatan yang dilaksanakan oleh semua fungsi yang ada. Sangat-sangsi serta pembinaan terus dilakukan untuk memastikan seluruh personil Polresta Mataram dapat bekerja sesuai SOP.

Terakhir Kapolresta Mataram menyampaikan pesan Kamtibmas kepada masyarakat salah satunya hindari penyebaran informasi hoax melalui medsos terutama informasi yang dapat menimbulkan peperangan, perpecahan ataupun polemik berkepanjangan karena akan mengganggu Kamtibmas.

"Mari bersama-sama menjaga lingkungan tempat tinggal kita masing-masing demi keamanan dan kenyamanan hidup kita bersama,"pungkasnya. (Adb)